



## RIC Energy impulsa la aceleración empresarial en CEPYME500 2024

El encuentro CEPYME500 2024, celebrado este lunes 27 de enero, para poner en valor el crecimiento y la evolución de las pymes en España, ha reunido a las empresas con el sello CEPYME500 con el objetivo de destacar la labor e impulso que están llevando a cabo las pequeñas y medianas empresas de cara al próximo año.

RIC Energy ha participado como una de las 77 empresas colaboradoras de los programas de mentorización de CEPYME. En representación de nuestra compañía, intervinimos junto a Álvaro Guitart, director de Sostenibilidad de Mapfre, en una mesa de debate centrada en la orientación y el asesoramiento que permiten impulsar la transformación, la aceleración y el crecimiento económico de las pymes, especialmente en ámbitos como la energía renovable y la sostenibilidad.

Durante su intervención, nuestro compañero Julián Molina destacó la importancia de articular ayudas coordinadas, flexibles y ajustadas a las necesidades cotidianas de las pymes. Subrayó, además, la relevancia de integrar estas iniciativas de forma natural en la cultura interna de las organizaciones, con el fin de favorecer un cambio orgánico y sostenible, un enfoque que responde directamente a la misión de RIC Energy.

En el evento participaron figuras destacadas como el ministro de Economía, Carlos Cuerpo, y el presidente de la CEOE, Antonio Garamendi. Ambas personalidades hicieron hincapié en el papel de las personas como eje fundamental de cualquier estrategia empresarial. También se valoró el liderazgo de España en la exportación de servicios y su posición como segundo receptor de inversión en energías renovables, indicadores que apuntalan el optimismo respecto al futuro del sector y su impacto positivo en la economía.

En RIC Energy nos reafirmamos en la importancia de reforzar la colaboración con otras empresas, administraciones y agentes implicados para consolidar el papel de las pymes en la transformación del modelo productivo nacional. Desde RIC Energy, continuaremos comprometidos con la formación y la difusión de buenas prácticas que nos permitan afrontar un entorno cada vez más dinámico, maximizando nuestro valor económico y social.